



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 6.12.2019

Husarenmädche trafen sich

Weit über 30 weibliche Husaren kamen beim letzten Treffen vor Weihnachten zusammen und hatten einen Abend voller Spaß und kurzweiliger Unterhaltung. Viele Gespräche prägten den Abend. Bei leckerem Döppekooche saßen die Mädche lange zusammen. Marina Spurzem hatte es sich nicht nehmen lassen, für jedes einzelne Mädche ein kleines Geschenk zu basteln. Dieses wurde überrascht und dankbar von allen angenommen. Auf das nächste Treffen darf „Frau“ gespannt sein.

